



CONTENIDOS

- PRESIONES EN JAPON
Elecciones adelantadas
- REPORTES DE EMPLEO Y
CONFIANZA DEL CONSUMO US
Muestran un buen trimestre
- TENSIONES TAMBIÉN EN
LONDRES
Muchos quieren el puesto...
- ESPECIAL BITCOINS
El debate esta abierto

En AGCG Gestión Patrimonial, nos complace acompañar las decisiones financieras de la familia, para asegurar un futuro promisorio como legado familiar.

Andrés A. Arráiz



¿Desea revisar las entregas anteriores de este boletín? Visitando nuestra pagina web, podrá disfrutar del inventario histórico Boletines AAA Newsletter

gestionpatrimonial.net

Contactenos hoy mismo para tener una Cita. Hablemos de su futuro...

- T 58 212 9598755
- Info@gestionpatrimonial.net
- www.gestionpatrimonial.net

Los grandes bancos se debaten si entrar en este complejo mundo del futuro

¿SALIMOS A COMPRAR CRIPTOMONEDAS?

Estimados Amigos,

Continúan las tensiones en Japón, luego que el Primer Ministro convocara a elecciones anticipadas.

Mientras su popularidad se recupera tras una serie de escándalos ocurridos durante los meses de junio y julio, Shinzo Abe llamó a elecciones para el 22 de éste mes. Pide un nuevo mandato para lidiar con la creciente amenaza de Corea del Norte y también para reorientar el sistema de seguridad social nipón el cual pudiera estar saturado.

El esperado reporte de empleo del mes de septiembre muestra un ajuste a la baja en las posiciones de empleo por primera vez desde 2010 seguramente generado por los efectos de los huracanes Harvey e Irma. Se ha podido medir de hecho que mas de 1.4 millones de personas no pudieron asistir a sus puestos de empleo debido a temas de clima severo.

La tasa de desempleo de hecho baja a 4.2% lo cual es un nuevo récord en 16 años. El 25% de ellos se han mantenido sin empleo por mas de 27 semanas.

Por su parte el indice de confianza del consumidor retrocedió hasta 119,8 desde 120,4 registrado el mes anterior. Son niveles que dibujan un crecimiento del consumo privado en el tercer trimestre por encima del 3.5% lo cual está por encima de las proyecciones. Sin duda, una referencia muy positiva.

En Londres, la Primer Ministro Theresa May no las ha tenido todas consigo luego de su discurso en la conferencia del Partido Conservador esta semana. No pocos políticos ven la oportunidad y se asoman como posibles sucesores. El Brexit sin duda domina el escenario político del Reino donde los debates tienen a calentarse. Lo delicado es que esto sucede en momentos en que la productividad de la economía tiende a caer por debajo del promedio de las economías de los países que conforman el Grupo de los 7.

Nuestra acción consentida, General Electric (GE) ha tenido fluctuaciones interesantes luego que se conoció de la venta por mas de 2 mil millones de Euros de su filial de soluciones industriales al conglomerado suizo ABB. Pareciera que los analistas del mercado consideran que esta transacción no beneficia a la empresa.

Los mercados americanos continúan en su rally logrando cierres récord ayer, con el S&P 500 marcando alzas sostenidas importantes.

Como indicamos en la entrega pasada, uno de los temas candentes que se mantienen en nuestro radar es el tema de los bitcoins.

Concebida como una forma de pago que no necesita entidades bancarias para circular, con mas de 100 billones de dólares emitidos en moneda digital, se mantiene un debate sobre su viabilidad financiera y como los bancos pudieran participar de la movida.

Gigantes bancarios tienen posiciones encontradas. JP Morgan es un detractor mientras que Goldman Sachs declaró esta semana que está examinando las criptomonedas. Obviamente sus clientes están demandando información concreta y definiciones respecto de la conveniencia en comprarlas.

Lo cierto es que el valor del bitcoin en su mercado se ha apreciado mas de un 300% este año. Lo difícil de asimilar es que no hay un contra valor emitido que respalde la emisión de estas monedas, sino que todo se sustenta en la "confianza" que hay detrás de su efectividad.

Otra consideración delicada de estas emisiones tiene que ver con la prevención del lavado de dinero. Los bancos están obligados a prevenir este delito; ¿como lo van a hacer con una moneda que no es emitida por un gobierno u que mantiene a sus usuarios anónimos? Nuestra recomendación es por ahora adoptarla como una inversión alternativa más con baja ponderación.

Feliz fin de semana, AAA.-